



¿QUIÉNES SOMOS?



MOLDES Y MECANIZADOS S.A.S.

es una empresa manufacturera constituida en el año 2004, cuya actividad principal se enfoca en la fabricación de partes y accesorios para motos en caucho, plástico y otros materiales.

Nuestro equipo está conformado por personas con presencia en el medio durante más de 20 años, lo que nos permite poner a su disposición el respaldo técnico que hay detrás de todos nuestros productos.

Para el mercado de reposición, Moldes y Mecanizados presenta su marca REELOZ, con la que identificamos nuestra línea de repuestos y accesorios para motos. Son productos fabricados y diseñados pensando en las exigencias del mercado actual, con materiales de primera calidad y con diseños innovadores acordes con los gustos y tendencias del cada vez más exigente público usuario de motocicletas.



Diseño exclusivo fabricado con materiales y pigmentos altamente resistentes al desgaste y a la decoloración, manteniendo su aspecto lustroso por muy prolongados períodos de tiempo. Su textura ofrece un suave agarre, mayor confort y absorción de las vibraciones ocasionadas por el movimiento de la moto.

Su grabado, está conformado por líneas multidireccionales que combinadas,

proporcionan máximo agarre y ofrecen detalles decorativos que hacen más atractiva la motocicleta.

Se adapta fácilmente a la mayoría de motos sin necesidad de servicio técnico especializado. Viene con extremo abierto para ser complementado con el tapón manuhrio Reeloz











Su diseño ha sido concebido de acuerdo con las tendencias modernas.

Sus extremos vienen cerrados para contar con la opción de usarlo solo, sin embargo posee una quía ranura de corte para que pueda abrirse y complementarlo con el tapón manubrio Reeloz. Cuenta con bandas de color intercambiables que dan una estética especial, pudiéndose combinar de modo que armonice con los colores predominantes de la moto.

Se adapta fácilmente a la mayoría de motos sin necesidad de servicio técnico especializado.













Protege la placa contra deformaciones y rupturas ocasionadas por eventuales colisiones. Posee un novedoso diseño que facilita la instalación sin necesidad de realizar perforaciones adicionales en la placa. Este producto se adapta a las placas de motos de tamaño reglamentario según la normatividad colombiana.

Su diseño estilizado y la amplia variedad de colores, dan a la moto un aspecto dinámico resaltando visualmente el tren posterior del vehículo. Sus bordes redondeados protegen las piernas de las personas ante un posible contacto, evitando el roce directo con el filo metálico de la placa.



Fabricado en material más rígido para conservar mejor la forma.

Diseñado teniendo en cuenta las dimensiones reglamentarias según la legislación colombiana. Fácil de instalar. Proporciona mayor grado de protección a la placa.

Logotipo estampado al calor para resaltar estéticamente el accesorio.





Fabricado en resina termoplástica de ingeniería que proporciona una alta resistencia mecánica y estabilidad dimensional. Su exclusivo sistema de fijación tipo "Chazo" garantiza el mejor anclaje: resiste vibraciones y golpes sin aflojarse.

Este producto funciona también como un slider de manubrio protegiendo espejos, manillares, carreteles y carenajes

en caso de una eventual caída. Evita daño en la pintura de los carros en caso de rozamientos.

Incluye los tornillos de fijación, tuercas, llave hexagonal y un kit de tapones decorativos en colores variados, para cubrir la cabeza del tornillo. Viene en dos estilos: TOPE INCLINADO v TOPE RECTO.









DATA POWER





Estos precios ya tienen incluido IVA

Es un sistema diseñado para recargar la batería del celular, GPS, cámara fotográfica, sistemas de sonido, y en general cualquier dispositivo que se cargue a través de puertos USB.

Ideal para viajeros, mensajeros, vendedores, estudiantes, profesionales y trabajadores. Permite contar con una fuente de energía para estar siempre en contacto. El dispositivo está ensamblado con regulador de voltaje y sistemas de protección que garantizan un suministro estable de energía para proteger los equipos. Entrega una corriente de máximo 1A, sufieciente para cargar dos celulares. Viene equipado con dos sistemas de sujeción. Cuenta con un cable de 1,3m de longitud para ser conectado a la batería de la moto. Incluye un cargador de dos puertos.







Protector universal mofle





Está fabricado en una resina termoplástica de ingeniería altamente resistente a la temperatura, este material ha sido probado y ensayado en condiciones extremas con excelentes resultados.

El producto incluye el sistema de sujeción que consiste en dos abrazaderas graduables, dos aislantes de caucho de alta temperatura y los tornillos.

Se instala fácilmente sin necesidad de servicio técnico especializado. Se adapta fácilmente en cualquier mofle.











Cuida y embellece la manigueta de tu moto. Mejora el confort al conducir.

Cubre imperfecciones y ralladuras ocasionadas por caídas o deterioro. Fabricado en material resistente a la intemperie.

Fácil de instalar, no requiere servicio técnico especializado.

Diseños y colores exclusivos REELOZ.











Protector velocímetro

Pulsar 180





Fabricado por proceso de inyección en plástico de ingeniería de alta resistencia mecánica y con protección UV, lo que lo hace muy resistente a la decoloración por acción de la intemperie.

Posee un diseño atractivo que armoniza con el tablero de la moto, y un pulsador con las dimensiones adecuadas para garantizar la funcionalidad del botón de reset y selección. Puede removerse con el fin de realizar limpieza o secar la humedad en caso de que se presente.

Está concebido principalmente para proporcionar protección contra intemperie, golpes y polvo, alargando la vida útil del velocímetro.









Protector velocímetro

Yamaha BWS X



Protege el velocímetro contra golpes, sólidos y polvo. Puede removerse para limpiarlo o secarlo en caso de que se presente humedad.

Su diseño moderno ofrece excelente visibilidad del tablero, a la vez que le da un agradable aspecto visual. Cuenta con los dos pulsadores para la botonera de "Reset" y "Select" de muy buena sensibilidad sin necesidad de esfuerzos excesivos.

Fabricado en plástico de ingeniería de alta resistencia mecánica y alta resistencia a la intemperie.









Protector pedal de cambios





Fabricado en material sintético resistente a la decoloración y a la humedad. Es ideal para proteger el calzado del motociclista evitando el manchado y la

rotura. Se instala fácilmente en el pedal del selector de cambios sin necesidad de herramientas.

Posee un diseño moderno que da un agradable aspecto visual, y su grabado, además de estético, proporciona buen agarre mejorando la sensibilidad del conductor en el momento de realizar el cambio de velocidad.











Vulcanizado en caucho técnicamente especificado para garantizar homogeneidad, el asticidad y duración

elasticidad y duración.
Facilita un mejor funcionamiento del sistema de tracción, evitando daños prematuros de kit de arrastre, rodamientos y piñones.

El material ha sido probado por cientos de kilómetros, mostrando excelente desempeño.

REFERENCIA	APLICACIÓN
R048N1	AKT: 110 Special, Flex, 125, Flex Ultra, Komfort, Cyclone HONDA: C90, C70
R059N1	AKT: SL 125, NKD 125, EVO R3
R060N1	AKT: RTX, NEVO, EVO



CONSIGNACIONES

Para realizar sus pedidos favor consignar en alguna de las siguientes cuentas



Entidad bancaria: BANCOLOMBIA
Tipo de cuenta: Cuenta corriente

Titular de la cuenta: MOLDES Y MECANIZADOS S.A.S

Número de cuenta: 65-318785-213 NIT: 811.046.226-8

Entidad bancaria: BANCO DE BOGOTÁ
Tipo de cuenta: Cuenta corriente

Titular de la cuenta: MOLDES Y MECANIZADOS S.A.S

Número de cuenta: 417000809 NIT: 811.046.226-8

